ELECTIONS LEGISLATIVES JUIN 1968

VAR — 4me CIRCONSCRIPTION



Toussaint MERLE

Instituteur - Maire de La Seyne Député Sortant

CANDIDAT DU PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

REMPLAÇANT EVENTUEL

Danielle COLONNA

Employée



ELECTRICES, ELECTEURS.

Un mouvement d'une ampleur et d'une puissance exceptionnelles soulève les couches laborieuses de la Nation. Des usines, des bureaux, des universités, monte l'exigence de changements politiques profonds.

Le Président de la République a été contraint de donner la parole au peuple.

VOUS ETES APPELES, LE 23 JUIN, A ELIRE VOTRE DEPUTE.

Travailleurs manuels et intellectuels, étudiants, paysans, enseignants, sont entrés en lutte parce que le pouvoir gaulliste a pratiqué, pendant dix ans, une politique contraire à leurs intérêts, à l'intérêt national.

Par leur lutte, dans un puissant mouvement de grève, les travailleurs manuels et intellectuels ont arraché au Pouvoir et au Patronat des avantages substantiels.

Le rôle de la C.G.T., dans cette action menée avec sang froid, dans le calme et le soutien actif du Parti Communiste Français, ont contribué de façon déterminante au succès de la grève au bénéfice de millions de travailleurs.

EN DENONÇANT LES PROVOCATIONS ET LES VIOLENCES DES GROUPES GAUCHISTES EN MEME TEMPS QUE CELLES ORGANISEES PAR LA POLICE, LES COMMUNISTES ONT EVITE DE GRANDS MALHEURS A NOTRE PAYS. ILS ONT EU LE SOUCI DE BARRER LA ROUTE A L'AVENTURE, D'EMPECHER L'INSTAURATION D'UNE EVENTUELLE DICTATURE MILITAIRE.

Pour les Communistes, le drapeau de la classe ouvrières, ce n'est pas le drapeau défraîchi de l'anarchisme, mais c'est tout à la fois le drapeau rouge du socialisme et le drapeau tricolore de la grande révolution française, le drapeau de la nation.

VOTER POUR LES CANDIDATS COMMUNISTES, C'EST EXIGER QUE SOIENT DURABLEMENT GARANTIS LES RESULTATS DES GRANDES LUTTES OUVRIERES ET QUE SOIENT SATISFAITES LES AUTRES ASPIRATIONS DES TRAVAILLEURS MANUELS ET INTELLECTUELS.

Alors que s'exprime avec force la volonté populaire d'en finir avec le Pouvoir Gaulliste, le Parti Communiste soumet aux électeurs son

PROGRAMME DEMOCRATIQUE ET SOCIAL AVANCE.

Ce programme garantit les libertés publiques et fonde la stabilité du Gouvernement sur l'entente des partis démocratiques et le soutien actif des masses populaires.

DANS L'ORDRE ECONOMIQUE :

Il s'affirme pour une véritable expansion, la nationalisation des grands monopoles, la gestion démocratique, la réduction des dépenses improductives (Force de Frappe), une réforme démocratique de la fiscalité, la lutte contre la hausse des prix et l'inflation, la mise en valeur de toutes les ressources du pays selon un plan démocratique de développement.

DANS L'ORDRE SOCIAL :

Il met l'accent sur l'augmentation des salaires, retraites et pensions, la garantie des ressources et la réduction du temps de travail, l'abrogation des ordonnances frappant la Sécurité sociale, la reconnaissance des droits syndicaux dans l'Entreprise, la juste rémunération du travail paysan, la refonte profonde d'une université moderne et démocratique, dans le respect de la laïcité, l'élaboration d'un statut démocratique de l'O.R.T.F.